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Bonjour à toutes et à tous. 

Avec la crise sanitaire que nous traversons, une menace inconnue est venue bouleverser nos habi-

tudes : plus de rencontres fes#ves dans la salle polyvalente, interdic#on de consommer debout au 

bar, interdic#on de danser… 

Malgré toutes ces restric#ons, l’amour n’a pas de barrière puisque nous avons marié 7 couples du-

rant l’été. Nous leur souhaitons beaucoup de bonheur.  

Le comité des fêtes s’est mis en veille pour ce.e année. Les jeux et repas du 3ème âge ont cessé. . 

La chorale a dû, elle aussi, interrompre ses répé##ons, les par#cipants étant trop nombreux. Espé-

rons que dans quelques semaines, la vie reprenne son cours.  

Pour informa#on, le département des Landes, en partenariat avec la Poste, propose des services pour 

les plus isolés, dépendants.  

La factrice pourra se rendre à votre domicile pour prendre de vos nouvelles, et même pour vous por-

ter vos médicaments. Les personnes qui seraient éventuellement intéressées sont priées de se signa-

ler à la mairie pour organiser ce service. Le coût de ce.e opéra#on sera, comme la téléalarme, pris en 

charge par la mairie. 

Enfin, c’est avec tristesse que nous avons appris le décès de Véronique Porte, employée communale 

durant de longues années. Le conseil municipal et le personnel communal se joignent à moi pour 

adresser nos très sincères condoléances à sa famille et à ses proches.  

En espérant vous rencontrer bientôt, dans des horizons plus joyeux, je vous souhaite un automne ra-

dieux. 

Le Maire, Guy BAUBION BROYE 

Nous avons enregistré, pour 2020, 3 naissances, 

2 décès et avons eu le plaisir de célébrer 7 ma-

riages, chiffre excep#onnel pour notre pe#te 

commune. 

Compte tenu de la situa#on sanitaire, la cérémonie 

de commémora#on de l’Armis#ce de la première 

guerre mondiale se fera à huis clos. Le conseil muni-

cipal déposera une gerbe et observera une minute 

de silence. Merci pour votre compréhension. 



Le 1er août 2020, les membres de l’associa#on se sont réunis en Assemblée Générale 

ordinaire sous la présidence de Georges Lambert. 

44 membres étaient présents et 18 étaient représentés ce qui dénote leur a.achement à l’associa#on qui 

fêtait ce.e année son 38ème anniversaire. 

Le point important de ce.e AG était la modifica#on des statuts pour tenir compte des nouvelles ac#vités ; 

la gymnas#que douce et la randonnée pédestre viennent en complément de la sophrologie, des jeux de 

société et de la pétanque. 

Ce.e année, malheureusement, le tradi#onnel repas qui clôturait la réunion a dû être annulé à cause de 

la pandémie. 

La randonnée pédestre a con#nué tous les vendredis ma#n et le 9 octobre nous nous sommes retrouvés à 

24 pour découvrir le plateau d’Ahusquy. Malheureusement la météo n’était pas de la par#e, un brouillard 

à couper au couteau nous a empêchés de profiter du paysage. Mais le repas à l’auberge d’Ahusquy nous a 

vite fait oublier tout cela. 

La gymnas#que douce et la sophrologie ont repris le 1er septembre avec les nouveaux horaires.  

• Les lundis de 10h à 11h et mardis de 17h à 

18h gymnas#que douce 

• les mardis de 18h à 19h sophrologie. 

Les boulistes, eux, ont con#nué de se retrouver 

tous les mercredis après-midi à 15 heures. 

Ces ac#vités, suspendues durant le confinement, 

reprendront une fois ce.e difficile période passée. 

Les par#cipants seront aver#s.  

Des passionnés de lecture trouveront dans l’échange, le partage et les discussions, l’occa-

sion de faire profiter à d’autres le plaisir de la lecture de livres par#culièrement appréciés. 

Dans le cadre de la mise en place de ce.e nouvelle ac#vité, l’associa#on de la Coste dou 

Gabe recherche quelques volontaires pour effectuer le tri et le classement de plusieurs 

cartons de livres qui ont été donnés, et pour préparer un local / point de rencontre. 

Si vous êtes intéressés, veuillez contacter Babeth HAWRYLKO au 06.38.02.10.40 

Oyé St Cricquais!
 

Chers habitants,  

Durant notre dernière campagne électorale, nous avions émis la volonté de communiquer davantage avec vous. 

Compte tenu du contexte actuel, il nous est parfois indispensable de pouvoir diffuser rapidement une informa#on. 

C’est pour cela que nous souhaitons me.re en place le « Oyé St Cricquais ! ». 

Cet ou#l nous perme.ra de vous communiquer, le plus simplement possible, les informa#ons urgentes. Il nous 

suffit simplement d’avoir votre adresse mail pour vous inscrire à ce disposi#f.  

Compte tenu des contraintes imposées par le Règlement Général sur la Protec#on des Données, afin de pouvoir 

adhérer au « Oyé St Cricquais !  » nous vous demandons donc de bien vouloir nous donner l’autorisa#on d’u#liser 

votre adresse mail. 

Merci de compléter le document ci-dessous et de bien vouloir nous le retourner en mairie. 

 

Le Maire, Guy BAUBION BROYE 

 

 

 

Adhésion au service de communica�on municipal « Oyé St Cricquais ! » 

 

(à retourner en mairie le plus rapidement possible) 

 

Nom, Prénom : …………………………………………………………………………………………………………………………………. 

Adresse postale : ………………………………………………………………………………………………………………………………… 

Autorise la commune de Saint Cricq du Gave à u#liser mon adresse mail à la seule fin de me transme.re, de façon occasion-

nelle, des informa#ons sur la commune. 

Adresse courriel : ………………………………………………………………………………………………… 

 

Je suis intéressé par ce�e communica�on mais je n’ai pas d’adresse mail.  

Numéro de téléphone portable : ……………………………………………………………………………………… 

 

Fait à Saint Cricq du Gave, le …………………………………………… 

Signature 

 



 

Le Conseil départemental des Landes et La Poste ont créé en 

mars 2019 la société XL Autonomie qui met en œuvre le service 

public délégué «Vivre à domicile»,  pour faciliter le quo#dien 

des personnes vulnérables dans les Landes. Des solu#ons con-

crètes et personnalisées sont incluses dans la formule : équipe-

ments de sécurité, de confort ou de loisirs et services de proxi-

mité le tout coordonné par un accompagnant pos#er formé en 

gérontologie. 

Si vous êtes intéressé par ce disposi#f, veuillez vous adresser au secrétariat de la mairie pour plus de ren-
seignements.  

La situa#on sanitaire et les gestes barrière face au Covid-19 ne sont guère compa#bles avec l’ac#vité 

d’une chorale. 

Et pourtant, le Chœur du Gave n’envisage nullement de me.re sa passion entre parenthèses.  

Depuis la rentrée de septembre, nous avons fait le choix de répéter par pupitre dans la salle des fêtes qui 

avec ses 300 m², permet de respecter largement les 4m² par choriste. 

Notre dernière répé##on générale date du 6 juillet dans l’église. Quelques spectateurs ont pu apprécier 

ce.e presta#on qui, sans être parfaite, montre que le groupe a grandi et gagné en maturité. 

Nous manquons de voix féminines, par#culièrement pour le pupitre des al#. Il n’y a pas de critères par#-

culiers pour nous rejoindre. Nul besoin de connaitre la musique, il faut cependant avoir une voix juste. 

Les répé##ons avaient repris en septembre tous les lundis soirs de 17h45 à 20h à raison de ¾ d’heure 

par pupitre mais elles ont dû finalement s'arrêter à cause du reconfinement. 

Ce.e année avait très bien commencé. Notre agenda se remplissait et nous aurions dû faire 3 concerts 

en 2020 dont, celui que tous les membres de l’orchestre a.endaient : le samedi soir des fêtes de Saint 

Cricq…  

Nous avions travaillé d’arrache pied pour essayer de vous amuser, voire même vous étonner, mais ce 

maudit virus en a voulu autrement. 

Pour rendre la période confinée moins morose, nous avons enregistré 4 vidéos que vous pourrez visuali-

ser sur la page Youtube de l’orchestre à l’adresse suivante : h.ps://urlz.fr/e8ku  ou en scannant le QR 

code 

Nous a.endons impa#emment le temps où 

nous pourrons à nouveau nous retrouver et 

danser ensemble !  

  



Un présentateur de télévision et deux puissants hommes d’affaires 

français ont lancé, cet été, un projet de référendum d’ini#a#ve 

partagée appelé communément le RIP animaliste, afin d’interdire 

des pra#ques d’élevage d’animaux, la chasse tradi#onnelle 

« palombe, grive, canard, lapin, grand gibier, etc… » la chasse à 

courre, la pra#que de la pêche. 

Dans notre agriculture rurale, plus de gavage, de pellère du porc, plus de conserve que nous réalisions 

dans nos maisons, plus d’œufs, de lait, … 

Tout ceci impactera clairement notre alimenta#on. Finie notre agriculture paysanne ? 

On nous prévoit une agriculture cellulaire qui consiste à préle-

ver des cellules souches sur un animal, pour les placer dans un 

milieu où elles auront des éléments nécessaires pour se mul#-

plier et se transformer jusqu’à faire de la fausse viande de vo-

laille, de porc, de bœuf, de poisson. L’agriculture sera rempla-

cée par des chercheurs en blouse blanche. J’espère que nos 

enfants et pe#ts enfants n’auront jamais à subir ce.e alimen-

ta#on…Ça fait froid dans le dos ! 

Gardons nos tradi#ons culturelles qui sont nos patrimoines régionaux. Non au RIP animaliste. 

Des Landes à Saint Jacques de Compostelle, il n’y a qu’un pas, mais plu-

sieurs chemins.  

Quatre voies sont désormais balisées pour guider les pèlerins vers Saint 

Jacques de Compostelle.  

 

Saint Cricq était un important lieu de passage sur la voie d'Antonin, de Bordeaux vers l'Espagne. À l'est, le 

chemin le plus ancien rejoignait Sorde par la "Carrère de la Roque" et le 

"Camin de la Caoutère" aussi appelé le Chemin de Charlemagne. Le se-

cond mène directement à "La Caussade". 

Les pèlerins de St Jacques de Compostelle traversaient le Gave de Pau par 

le bac qui reliait Camoun, côté Labatut, à Balade, côté Saint Cricq. 

 

Ce.e année une trentaine de pèlerins ont été accueillis dans notre gîte, le 

seul ouvert entre Dax et Arancou. 

Les concessions du cime#ère ont été réperto-

riées sur un logiciel de ges#on. 

Dans le cime#ère un panonceau  a été  apposé 

sur certaines concessions semblant à l'aban-

don, non iden#fiées ou dont nous ne connais-

sons pas la descendance.  

Actuellement, il n'y a plus de place dans le ci-

me#ère. Si cela est possible certaines d'entre 

elles pourraient être récupérées afin de per-

me.re de nouvelles sépultures . 

Si vous fleurissez l’une d’entre elles, merci de 

contacter la mairie pour nous donner de plus 

amples renseignements. 

Nous avons mis à votre disposi#on des a.esta#ons 

de déplacement papier sur un pupitre devant la 

mairie.  

Nous vous rappelons qu’il est possible de la remplir 

sur votre téléphone à l’adresse suivante : 

h.ps://media.interieur.gouv.fr/

deplacement-covid-19/ 

ou en scannant le QR code  

Tout comme au mois de mars, les personnes volon-

taires pour aider les habitants dépendants (courses, 

médicaments, …), sont priées de se faire connaître 

au 06.80.28.09.66.  

Le 26 août dernier, le Conseil Municipal s'est réuni à la salle des fêtes pour 

un événement  tout à fait excep#onnel. Nous avons eu la joie de pouvoir 

célébrer avec les membres de sa famille, le centenaire de Marie Lafargue. 

Malgré les contraintes du protocole sanitaire, nous avons partagé un 

agréable moment en leur compagnie, et nous souhaitons à « Manou » en-

core de nombreuses occasions de souffler les bougies ! 

Le vendredi 18 septembre, les élèves de l'école de Saint Cricq du Gave, comme ceux de CM de l'école de 

Cauneille et les Grandes Sec#ons de l'école de Sorde, se sont rendus à l'abbaye de Sorde afin de par#ciper 

au fes#val « Lo primtemps que va tornar » organisé par l'associa#on Chancaires.  

Pendant ce.e ma#née, les enfants ont assisté à la représenta#on 

d'un conte musical bilingue français/gascon « L'Aiga Arcolin ». Ils ont 

également par#cipé à des ateliers autour de la danse et de la mu-

sique tradi#onnelles. Les élèves de Saint Cricq ont été ravis de ce.e 

sor#e qui leur a permis de découvrir la culture locale. 


